

DEPORTES | Tenis de Mesa

Un punto de oro en Mallorca

El Museo de la Almendra Francisco Morales logra empatar ante el Son Cladera (3-3) y se mantiene en la pelea por la tercera plaza

Redacción

Jueves 20 de febrero de 2025 - 18:51



Estaba inmerso en una mala racha de resultados y el rival no era el propicio para salir de ella. El Museo de la Almendra Francisco Morales estaba pasando por su peor tramo de la temporada regular, pero un equipo de tal calidad puede volver a la senda de la victoria en cualquier momento. Aun así, esta era una oportunidad para no fallar, ya que el cuadro prieguense visitó la pista del Son Cladera TTC, tercer clasificado de la Superdivisión femenina.

Las últimas dos derrotas en el tramo regular hacía que el Museo de la Almendra Francisco Morales se alejase de la pelea por las dos primeras posiciones de la tabla clasificatoria. Aun así, hay objetivos por delante y visitaba al Son Cladera TTC para volver a escalar a la tercera plaza. Aun así, no todo empezó como se esperaba, ya que Lucía López cayó frente a Tsai Yun-En y obligaba al conjunto prieguense a reaccionar cuanto antes. Como así fue. Jiaqi Meng doblegó a Ainhoa Cristóbal y devolvió las tablas al marcador balear.

De hecho, este golpe dolió a un Son Cladera TTC que vio como el Museo de la Almendra Francisco Morales se adelantaba en el marcador gracias a la victoria de Margarita Feitukhina en el último set frente a Pauline Chasselin. Aun así, el cuadro balear no había dicho su última palabra, dándole la vuelta al electrónico en dos golpes certeros de Tsai Yun-En y Chasselin frente a Jiaqi Meng y Lucía López, respectivamente.

Gracias a esto, el conjunto local había asegurado, como mínimo, el empate ante un rival directo por la zona noble de la clasificación regular. En cambio, el Museo de la Almendra Francisco Morales no había llegado a Palma de Mallorca únicamente para presentarse, y Fetiukhina doblegó sin problemas a Ainhoa Cristóbal, asegurando así un punto de oro.